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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

28 de janeiro de 2022 

 

Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 10h00 (dez 

horas), por vídeo conferência devido a Pandemia do COVID-19, os Conselheiros: Aline e 

Silva Tenório, Angélica Marques de Pina Freitas, Legiane Rigamonti, Marcelo Colonato e 

Lucinete Rodrigues de Sousa e Silva deram início à reunião. O Presidente Marcelo Colonato 

iniciou dizendo que é preciso retomar o Plano de Ação em 2022 sobre os Encontros 

Regionais, usando todas as normas de segurança. Seria importante criar esta rede de 

debate junto aos Conselhos Municipais, os quais estaria auxiliando o Conselho Estadual de 

Alimentação Escolar, junto às escolas municipais. Lembrando que o Conselho Estadual só 

não realizou os Encontros Regionais ainda, por conta da Pandemia. O Marcelo ainda disse 

que houve uma Audiência Pública na quinta-feira da semana passada, ele soube por acaso 

por uma pessoa que não faz parte do Conselho de Alimentação Escolar, intrigado, 

perguntou para a Cláudia, Diretora do DAESC e então, ela enviou o e-mail comunicando de 

que a Audiência seria no dia seguinte. Esse assunto já foi exposto várias vezes, inclusive 

em reuniões, nas quais foram registrados em ATA e o departamento DAESC ficou de avisar 

com antecedência sobre a realização destas audiências, coisa que continua a não 

acontecer. Sentindo-se ofendido por este tratamento, O Marcelo questionou a Cláudia que 

disse que ele deveria ler o Diário Oficial para se manter informado e ainda sugeriu que 

existe uma Secretária Executiva no Conselho de Alimentação Escolar para esta tarefa. A 

Ana Vuitik que também faz parte do Conselho de Alimentação Escolar, mas que faz parte 

do Executivo e que trabalha na CISE, deveria ter avisado sobre a audiência, já que faz parte 

dos dois. Diante de tais circunstâncias, o Presidente Marcelo comunicou o Secretário de 

Estado da Educação Rossieli Soares e o Chefe de Gabinete Henrique Pimentel sobre estas 

atitudes, para que desta forma o problema de comunicação seja de vez resolvido. Apesar 

de ter pedido inúmeras vezes e estando registrado em ATAS anteriores estes pedidos, o 

Presidente Marcelo, de comum acordo com os Conselheiros decidiu que de hoje em diante 

todas as ações do Conselho de Alimentação Escolar serão reportadas ao Secretário de 

Estado da Educação, Rossieli Soares. Se mesmo assim, a Secretaria Estadual de Educação 

não resolver, ele irá procurar o Ministério Público. Ele ainda relatou que no dia vinte e 
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cinco de janeiro, aniversário de São Paulo, foi feito um ofício sobre a solicitação de 

abertura dos procedimentos administrativos para aquisição de gêneros alimentícios 

oriundos da agricultura familiar, porque o departamento em questão não está fazendo as 

Chamadas Públicas. O Conselho de Alimentação Escolar afirma mais uma vez de que fará a 

sua fiscalização desta forma, reportando tudo ao Secretário, porque se continuar desta 

forma, sem comunicação, na hora de fazer a Prestação de Contas não terão informações 

necessárias para o registro. A Conselheira Angélica disse que na Chamada Pública ela não 

conseguiu participar por ter outra atividade no mesmo horário, apenas entrou por alguns 

minutos. Ela disse também que o chamamento foi publicado no Diário Oficial no dia 

quatro de janeiro, mas que em nenhum momento o departamento responsável 

comunicou o conselho como foi combinado em reunião e registrado em ATA. O Presidente 

Marcelo disse que também soube por terceiros que o departamento está querendo 

paralisar algumas Chamadas Públicas que estão em andamento, sem o aval do Conselho 

de Alimentação Escolar. A Conselheira Legiane também não sabia desta Chamada Pública 

por falta de comunicação, ela é a favor das colocações dadas pela Conselheira Angélica e o 

Presidente Marcelo, porque desta forma o Conselho estará respaldado para responder 

futuras omissões. Ela quer que seja renegociado este “fazer parte das comissões de 

compra” da alimentação, primeiro porque  ela não participa de nenhuma reunião, não é 

avisada com antecedência sobre as chamadas e não pode fazer parte da mesa e nem dar 

opinião, Segundo que se é apenas para constar o nome dela como integrante não faz 

sentido, se ela só é necessária para a hora de abrir o envelope e mais nada, qualquer 

Conselheiro pode fazer isso, não precisando ser uma nutricionista formada. Ela sugeriu 

também que fará um documento e encaminhará ao Conselho para que seja encaminhado 

ao secretário que o seu nome e o da Conselheira Angélica que também “faz parte da 

comissão” seja retirado e que fique qualquer conselheiro possa estar na hora da abertura 

dos envelopes. O Presidente Marcelo, assim com a Conselheira Legiane e Angélica 

sugeriram que os ofícios sejam enviados com prazo de resposta para quinze dias de 

preferência que seja antes da data da reunião para que o assunto posa ser abordado já 

com a resposta em mãos e que se o prazo for ultrapassado, que seja encaminhado para o 

Ministério Público, todos os Conselheiros presentes aprovaram a idéia, inclusive de que 

até os e-mails sejam oficiados. A Conselheira Angélica sugeriu que na próxima reunião , 
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seja feita a leitura da Resolução 6, a qual proíbe o consumo de vários alimentos 

ultraprocessados na alimentação escolar. O Marcelo disse que quanto aos encontros 

regionais ele irá amadurecer melhor a idéia e então comunicará os Conselheiros para dar 

início. Nada mais tendo a acrescentar, eu, Mirian Fidelis Guimarães, redigi a presente ata 

que será assinada por mim e por todos os presentes. 

 

São Paulo, 28 de janeiro de 2022. 

   

 

 

         

 

Marcelo Colonato 
Presidente do CEAE-SP 

 Legiane Rigamonti 
Conselheira 

 

 

 

  

  

Aline Tenório 
Conselheira 

 Angélica Cristina 
Conselheira 

 

 

 

  

 

Ausente 

Lucinete Rodrigues 
Conselheira 

 Lindinalva Teodoro 
Conselheira 
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Andréa Silva 
Conselheira 

                     Aparecida Demambro 
                                        Conselheira 
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                     Anatalina Lourenço 
                                       Conselheira 

                              Ana Cristina Vuitik 
                                                 Conselheira 
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                     Secretária Executiva 

 

 

 

 

  

 

  

                         

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


